

Armando Tamez, director general de Nemak



“Nemak está muy sólida, y el mercado lo ve así [...], estamos poniendo a la compañía aún lo más sólida posible en todos los aspectos de crecimiento rentable, de satisfacción a clientes, en investigación y desarrollo e invirtiendo, y en la parte financiera seguimos mejorando”.

Perciben calificadoras solidez

Da Nemak una buena impresión

Coloca Moody's a empresa de Alfa cerca de lograr nota grado de inversión

MOISÉS RAMÍREZ

La agencia Moody's puso a Nemak —recién debutante en Bolsa— a un escalón de alcanzar la nota grado de inversión, y para facilitar ese paso, la firma buscará elevar sus flujos aumentando entre 10 y 12 por ciento la capacidad de operación en Norteamérica y Europa.

Armando Tamez, director general de esta empresa del grupo industrial Alfa, explicó que, al margen de lo que ocurre en China, el plan de expansión está siendo ejecutado ya en respuesta a la mayor participación de mercado que ganó la compañía en ambas regiones.

En entrevista, el directivo detalló que en esas dos zonas está concentrado 70 por ciento de la ampliación, debido a que desde allí serán abastecidos los contratos adicionales por 145 millones de dólares que obtuvo la compañía y que ya reportó.

Destacó que el objetivo es sumar más flujos para abatir aún más la de por sí reducida palanca financiera reportada actual de 1.7 veces —la más baja de los últimos 10 años—, e

inclusive para pagar intereses a sus accionistas.

“Nemak está muy sólida, y el mercado lo ve así y, por ello, hace unos días Moody's elevó nuestra calificación y lo mismo Standard & Poor' y ya estamos a un paso de ser grado de inversión”, expresó.

Excluyendo a las ensambladoras de vehículos, Nemak es el productor mundial de autopartes de aluminio de alta complejidad más grande de la industria automotriz en el mundo.

Para 2015, la compañía dispone de un techo global para inversiones del orden de los 585 millones de dólares, de los cuales 435 millones corresponden al presupuesto designado para este año y los 150 millones restantes fueron de la parte que obtuvo de la Oferta Pública Inicial (OPI) llevada a cabo el 1 de julio del presente año.

El directivo explicó que la finalidad de obtener el grado de inversión es reducir su costo de financiamiento ante posibles nuevos créditos, que, de momento, no hay ninguno en trámite. Al cierre del junio de 2015, la deuda neta de Nemak sumó mil 271 millones de dólares.

Sobre el menor crecimiento económico que se avizora en China, Tamez descartó que ello vaya a repercutir en un impacto negativo para la compañía.